



Síntesis de medios

08 de julio de 2022

Primeras Planas

Exhiben millonadas y red familiar de EPN
Investigan a Peña y familia; mi patrimonio es legal, dice
Inflación toca su mayor nivel desde 2001
UIF denuncia y Peña se defiende: “todo es legal y puedo probar”
Investigado. Presenta la UIF denuncia contra Peña Nieto
UIF pone en la mira de la FGR transferencias a EPN por 26 mdp
UIF va tras EPN; Él se defiende
Atropellados
Otro fracaso

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Se descarta cómo aspirante político

A pesar de que las encuestas lo colocan como contendiente a la Jefatura de Gobierno para 2024, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, dijo estar enfocado al 100 por ciento en su trabajo y no en la política. Aseguró que también su equipo de trabajo está atento a sus responsabilidades. [El Heraldo de México](#)

Detienen a Kellen “S”, operador de El Tototy

Ellen Dominique “S”, presunto operador de Sergio Enrique “El Tototy”, líder de una célula delictiva de La Unión, fue detenido en un operativo conjunto por policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial y de la UMOE de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, así como por agentes de la FGJ, en la Primera Cerrada 581, colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#) / [Diario de México](#)

Revisados, 12 mil 462 autobuses públicos

A la fecha, el Invea y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** han sancionado 872 unidades de transporte público concesionado durante los operativos de revisión que iniciaron el pasado miércoles 15 de junio. [Basta](#)

Labor de la SSC, FGJ y el programa de desarme bajaron 60% homicidios, dice Martí Batres

Los homicidios en la CDMX disminuyeron 60% al pasar de cinco en promedio diario a 1.8, como resultado del trabajo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de la FGJ y de programas de prevención como Sí al Desarme, Sí a la Paz, afirmó el secretario de Gobierno, Martí Batres. [La Jornada](#)

¿Cómo proteger tu celular para que no roben tus datos?

Siempre hay gente detrás de sus datos. Los anunciantes quieren saber qué le interesa comprar. Los piratas informáticos quieren entrar a sus cuentas y robar sus cosas. La policía podría estar interesada en su historial de búsqueda, textos y datos de ubicación. [Reforma](#)

Rata acorralada

Elementos de la Policía capitalina detuvieron a un hombre que despojó de un reloj de lujo a una mujer en la colonia Tacubaya. Operadores del C2 Poniente se percataron del asalto por lo que dieron seguimiento al sujeto. El detenido portaba una pistola y tenía el reloj que había robado a la víctima. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

08 de julio de 2022

Cae el jefe de extorsionadores de La Unión

Agentes de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturaron a Óscar Hernández Pedraza, “El Bola”, presunto jefe de extorsionadores del grupo delictivo La Unión Tepito, encargado de controlar las extorsiones, levantones y golpizas en contra de comerciantes, en calles del Centro Histórico y en distintos puntos de la alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)

Pierde la pierna al ser aplastada

Una mujer de la tercera edad fue atropellada por un microbusero en avenida Revolución y Gustavo E. Campa, cerca del Metro Barranca del Muerto, en la alcaldía Álvaro Obregón; a consecuencia del accidente la víctima perdió una de sus piernas. La mujer fue trasladada a un hospital cercano, mientras el chofer quedó a disposición del MP. [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Conato de violencia tras poda de árboles en la GAM

En medio de conatos de violencia y bajo el argumento de que hay una pudrición en el tronco, seis árboles fueron cortados al ras del piso, en la Unidad Habitacional Lindavista Vallejo, alcaldía GAM. al lugar acudieron uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes se dieron a la tarea de investigar y evitar un hecho de violencia. [La Prensa](#)

Atienden en tiempo récord las demandas ciudadanas

Resultado de la Agenda Social por Cuauhtémoc ha sido posible conocer de primera mano las necesidades de la ciudadanía en materia de salud, servicios urbanos y seguridad, lo que ha permitido atenderlas de manera inmediata, aseguró la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas. Por lo que respecta al ámbito de seguridad pública se activó el **operativo Bengala** de manera urgente cuando así se solicita para desincentivar los actos delictivos en las colonias de la alcaldía consideradas de alto riesgo. [La Prensa](#)

Proponen iniciativa legal para acorralar a los Montadeudas

El presidente del **Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX**, Salvador Guerrero Chipres, reveló que se harán ajustes a la regulación para frenar las apps de créditos o préstamos exprés que acosan, difaman, roban datos personales e incurrir en cobros ilegales. [Publimetro](#) / [Diario Imagen](#)

Columna Antinomias: Contra la violencia, la justicia / Antonio Fernández

La delincuencia es parte de un ecosistema dentro de un Estado; todos los Estados tienen algún grado de violencia, ésta es la principal razón de la existencia de las Policías y Ministerios Públicos, quienes son los encargados de combatir a dicha delincuencia. El Estado mexicano, ante la delincuencia imperante en el país, tiene la obligación legal de actuar y por ello, si alguien comete un delito, las Instituciones deben de proceder a la detención y enjuiciamiento. [La Razón](#)

Policiaco

Se cuelga niña en una azotea

El cuerpo de una menor de edad fue localizado sin vida al interior de un domicilio ubicado en calles José T. Cuéllar e Isabel la Católica, de la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. Se presume que pudo tratarse de un suicidio, al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM** quienes certificaron su muerte. [Basta](#)



Síntesis de medios

08 de julio de 2022

Corto circuito provoca incendio en la Meche

Un corto circuito provocó un incendio en el mercado de dulces de La Merced, ubicado en la calle Pradera esquina General Anaya, colonia Merced Centro, en la alcaldía Venustiano Carranza. Bomberos llegaron al lugar para controlar el siniestro. [Basta](#)

Balea a su cuñado por gandalla

Un sujeto resultó herido de bala tras una discusión con un familiar dentro de un departamento ubicado en la colonia Los Reyes, en la alcaldía Iztacalco. Tras la agresión el responsable logró escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Un parón por el Éxtasis

Un automovilista fue asesinado a tiros sobre avenida Xochimilco, frente al Motel Éxtasis, en la colonia Agrícola Pantitlán, alcaldía Iztacalco. **Policías del Sector Iztacalco** implementaron un cerco para intentar dar con el responsable que logró escapar, se presume se trató de un asalto. [Metro](#)

Centros Penitenciarios

Columna La Sobremesa // 60 años de prisión para July, quien fue torturada y violada para autoincriminarse / Lourdes Mendoza

Un “juez”, sí, entre comillas, se atrevió a dictarle 60 años de prisión a July Raquel Flores por un crimen que se cometió a 300 km del lugar en que ella se encontraba. Y por si esto fuera poco, además fue obligada a confesar tras ser golpeada, torturada y violada. Hoy, su familia y defensa han apelado el caso, buscando que esta vez se escuchen sus argumentos y acepten las pruebas que la exoneran. Su familia confía en que, por lo menos, pueda ser trasladada al **penal de Santa Martha Acatitla**, para poder apoyarla en este proceso. [El Financiero](#)

Justicia

Godoy: habrá justicia en el caso Yrma Lydya

La titular de FGJ, Ernestina Godoy, advirtió que “todo el andamiaje institucional” de esa dependencia está en marcha para consolidar una investigación “contundente” contra Jesús Hernández Alcocer, acusado del feminicidio de su esposa, Yrma Lydya Gamboa. Afirmó que ni los “compadrazgos e influyentismos” del abogado lograrán que quede impune el asesinato de la joven. [Milenio](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)

Congreso solicita información a la FGJ sobre despojo

El vicecoordinador de la bancada del PRD en el Congreso, Jorge Gaviño Ambriz, logró que el órgano deliberativo le hiciera un llamado a la titular de la FGJ, Ernestina Godoy, para que brinde información sobre los avances y seguimiento en la carpeta de investigación iniciada por el delito de despojo, cometido en perjuicio de personas adultas mayores que radican en la alcaldía Azcapotzalco y en su caso, realizar las acciones conducentes para la restitución del bien inmueble. [La Prensa](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

LÍDER DE LA UNIÓN, EN LA GAM

Detienen a Kellen “S”, operador de El Totoy



Señalado de distribuidor
de drogas y extorsión en
Alcaldía Gustavo A. Ma-
dero /CORTESIA SSC CDMX